

Hommage à François POCHON Sculpteur, administrateur de l'AEAF
Décédé le 1er octobre 2007

François Pochon, notre administrateur responsable de l'activité sculpture, très efficace et dévoué, dont le charisme était ressenti par tous, n'est plus.

Il était Docteur es sciences et a mené une carrière de chercheur au CNRS de 1957 à 1997 et il avait été promu Directeur de recherche au CNRS dans les laboratoires de l'Institut CURIE; il s'était consacré à la sculpture dès sa retraite.

Ses travaux les plus récents en biologie moléculaire, l'ont conduit à observer maintes fois des images en 3 dimensions sur l'écran de son ordinateur, de là naquit peut être son attirance pour les volumes.

Son premier Maître a été **Stéfan KILAR**, sculpteur de renommée internationale, qui l'a initié à la taille directe. Il a travaillé également dans un atelier du CAEL de BOURG LA REINE, dirigé actuellement par **Joëlle LIONNE**.

Ayant l'esprit chercheur, François POCHON aimait changer de matériaux, ses préférences allaient vers les bois semi-précieux, comme l'ébène, le citronnier, le buis, l'acajou du Brésil, mais aussi vers les pierres comme l'albâtre ou le marbre de Carrare.

Il s'exprimait parfois dans un registre figuratif ; parfois il transcendait le réel en l'épurant pour nous parler du mouvement, de la vie, de notre humanité.

Il a participé depuis 2001 à de nombreuses expositions à PARIS, en Ile de France et en Allemagne où il avait réalisé une exposition personnelle.

Il a obtenu de nombreuses distinctions dont le prix spécial du Jury en 2001 au Salon des Artistes Scéens et la médaille de Bronze en 2003.

En 2006 médaille de Bronze au 51^{ème} Salon de Chatenay Malabry et en 2007 médaille d'Argent de l'Académie Européenne des Arts-France

Nous n'oublierons pas François.

Anne Marie LAURÈS